

LA PREMIERE COMMUNION CHEZ LES SOURDES MUETTES

Le 26 du mois dernier, treize sourdes muettes ont fait leur première communion dans la chapelle de la rue St-Denis à Montréal.

La première communion, c'est la fête par excellence ; mais elle n'est jamais plus belle et plus touchante que lorsqu'elle se célèbre au milieu de ces pauvres sourdes-muettes.

Les religieuses qui en prennent soin jouissent en ce jour du fruit de leur dévouement et de leur charité. Elles ont atteint leur but : les intelligences et les cœurs qu'elles ont préparés (suppléant par mille moyens ingénieux aux privations d'une pénible infirmité) vont appartenir à Jésus-Hostie, et le recevoir dans la communion eucharistique !

Oh ! quel n'est pas leur bonheur en contemplant à la table sainte leurs bien-aimées sourdes-muettes, ces enfants de leur amour et de leurs sacrifices !

Il y a quelques années, on leur confiait de pauvres enfants enveloppées d'épaisses ténèbres, ne connaissant ni leur origine, ni leur fin, ignorant jusqu'à leur nom et celui de leurs parents. Et les voici, rendues à une nouvelle existence. La foi a brillé dans leur âme et l'illumine de ses douces lumières ; leur cœur est inondé des joies ineffables que Jésus accorde à ceux qui l'aiment. Avec les autres chrétiens elles partagent — et elles en ont conscience — les bienfaits de la copieuse rédemption de Jésus. Pour elles, le soleil s'est levé enfin, tout radieux, et a chassé de leur âme les brouillards du matin.

Connaître le bon Dieu ; aimer, recevoir Jésus Christ ; s'asseoir au banquet eucharistique ; boire à longs traits au calice salutaire de la grâce et de la consolation, quelle joie pour des cœurs longtemps privés de toute jouissance ! Pour eux plus encore que pour tout autre, une première communion, c'est l'avant jour du ciel.

Et ce jour est beau et glorieux pour Jésus lui-même. Ces âmes petites et humbles qui s'ouvrent à lui, Il peut enfin et il veut les rendre heureuses ; il en prend possession après que d'autres, s'inspirant de sa divine charité, les lui ont si bien disposés. Ilé-